



Irán ataca a Israel. Comunidad Internacional y Naciones emiten condena y apoyan a Israel

LG presentó sus innovaciones en “Life’s Good”: Reinventando el futuro



Últimas noticias

CIV continúa supervisiones de campo para avanzar en ejecuciones





Denuncia por la posible sustracción de documentos en el Hospital Roosevelt

Como parte de la labor de transparencia y cero tolerancia a la corrupción, que busca impulsar el ministro de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), presentaron una denuncia ante el Ministerio Público (MP), por la posible sustracción de documentos en el Hospital Roosevelt.

La principal evidencia es un video que fue grabado por las cámaras de la entidad, y en el cual se ve a una persona sustrayendo lo que supone son documentos. El ministro de Salud, Oscar Cordón Cruz, indicó que recibió una comunicación por parte del director de este centro asistencial quien informó que se había detectado en el sistema de cámaras de vigilancia del hospital dicha sustracción. *“No sabemos qué tipo de documentos son, pero sí tenemos imágenes grabadas”*, mencionó.

El funcionario aseguró que el titular del Hospital Roosevelt conducirá un proceso administrativo que incluirá el levantamiento de un acta para dejar registrado este hecho, así como solicitar una auditoría interna para identificar si dichos documentos son archivos oficiales de este centro asistencial. *“Se ha hecho también un esfuerzo en cuanto a la seguridad externa del hospital previendo cualquier otro tipo de situación anómala”*, agregó el ministro Cordón Cruz.

Luis Chávez, director del Roosevelt, mencionó que *“se hicieron las denuncias correspondientes para que se haga el esclarecimiento de los hechos. Se procedió a dar la instrucción del cierre de las áreas con medidas de sellado hasta nueva orden y las aperturas serán dirigidas por la Subdirección Técnica de este hospital”*.

Chávez añadió que, en busca del esclarecimiento y derivado de auditorías internas, *“se han identificado ciertas anomalías en procedimientos y se procedió a rescisión de contratos”*, no descartando que dicho suceso se haya derivado de estas acciones.



El ministro de Salud hizo énfasis en que este es un mensaje, no solo a la población, sino también a los trabajadores de salud, acerca de que *“este gobierno tiene cero tolerancia a la corrupción, de tal manera que todos los procesos de control interno van a ser reforzados en todos los niveles, empezando por la planta central del Ministerio (de Salud), todas las unidades hospitalarias, así como el resto de servicios a nivel departamental, municipal y local”*.

Con relación a denuncias ante el ente investigador, es importante indicar que no solo el MSPAS ha presentado denuncias, también el Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), ha hecho una serie de denuncias por actos supuestamente anómalos observados dentro de la institución.

Guatemala manifestó: “su inequívoca condena y profunda preocupación”, por los ataques de Irán a Israel



Mediante un breve comunicado, el Gobierno de Guatemala emite su postura ante el ataque de Irán a Israel.

Es importante señalar que Guatemala tiene una relación histórica y de hermandad con Israel.

“El Gobierno de Guatemala, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, expresa su inequívoca condena y profunda preocupación por los ataques de Irán en contra del Estado de Israel y las consecuencias que estas acciones tendrán en cientos de miles de vidas inocentes, en los países vecinos, así como en la paz y estabilidad regional.”

Guatemala hace un llamado a las partes a ejercer extrema moderación y a buscar soluciones de manera pacífica para evitar la escalada del conflicto en el Medio Oriente.

Asimismo, exhorta a que todas las partes cumplan de inmediato las obligaciones que les corresponda de acuerdo al derecho internacional, respetando la soberanía y la integridad territorial de todos los Estados.”



Con relación a los guatemaltecos en Israel *“la Embajada de Guatemala en Israel está en apresto para atender a los 302 guatemaltecos registrados en aquel país”*, indicó el MINEX.



Mago de Oz en Guatemala

Acompaña y disfruta de los mejores temas en voz de Mago de Oz, “Luna de Sangre, Molinos de Viento, Fiesta Pagana”, entre otros. **VIP Q825 y Preferencia Q425**

Parque de la Industria, salón 8

10 de mayo de 2024

Entradas en www.todoticket.com



LG presentó sus innovaciones en “Life’s Good”: Reinventando el futuro

LG Electronics (LG) presentó a través de su Showcase 2024: Noche Life’s Good, las innovaciones y productos que llegan a la región este 2024. Esto, con el objetivo de continuar con su promesa de Life’s Good, que tiene como objetivo llevar una sonrisa a cada rincón del mundo a través de sus productos y así, mejorar la vida de sus clientes.



Mejorar la vida de sus consumidores es la misión de LG. Esto los impulsa a mejorar constantemente sus productos para no solo satisfacer las necesidades de hoy, sino impulsar los límites del mañana, convirtiéndose así en una empresa productora de soluciones inteligentes para la vida. Algunos de los nuevos productos y actualizaciones presentadas en el Showcase 2024 fueron:

Nuevos procesadores de IA

Dentro de las innovaciones presentadas, se encuentran los nuevos y poderosos procesadores de IA Alfa 11 (α11) para las nuevas generaciones de televisión. Este nuevo procesador tiene la capacidad de hacer un análisis de género audiovisual para determinar cómo es la escena original, con el objetivo de optimizarla y luego usar la resolución de IA y la reducción de ruido, para aumentar la nitidez y ofrecer una experiencia a otro nivel.

Además, también se presentó un nuevo cambio en webOS para el futuro de los sistemas operativos de TV. A partir de 2024, webOS podrá actualizarse durante 5 años consecutivos, permitiendo al usuario obtener las novedades que se proporcionarán año con año.

OLED M4

Un televisor que redefine completamente lo posible en temas de calidad de imagen, diseño y una experiencia inmersiva. Esta pantalla utiliza la tecnología OLED para ofrecer imágenes que desafían la realidad. Con negros más profundos, colores vibrantes y un contraste incomparable, cada escena cobrará vida con una claridad y detalle excepcional.

Su diseño elegante y minimalista, lo convierte en la pieza central de cualquier sala familiar moderna. Tiene un perfil delgado y bordes prácticamente invisibles, lo cual se integra a cualquier hogar, creando un ambiente visual sin interrupciones.



QNED

Por otro lado, los nuevos televisores LG QNED representan lo último en tecnología, comodidad y sostenibilidad, muestran imágenes con una claridad y realismo, que sumergen al usuario por completo en la escena. Con la tecnología QNED, los negros son más oscuros y los blancos más brillantes.

Además, gracias a su avanzada tecnología de sonido AI, cada efecto o diálogo, se presenta con mayor claridad y profundidad, para emular un cine en casa. El Showcase también fue testigo de los modelos MNT Ultragear y LG Myview, que ofrecen un diseño elegante y moderno con la tecnología que destaca a LG.

MNT Ultragear

El tan esperado monitor de juegos OLED 4K de 32”, permite a los jugadores disfrutar de una alta resolución y frecuencia de actualización de experiencias de juego en modo dual. Con la tecnología Pixel Sound, la misma pantalla funciona también como orador, pues este monitor introduce un género innovador que satisface las necesidades de todos los jugadores y marca el comienzo de una nueva era de experiencias de juego totalmente inmersivas.

Con la tecnología 4K del monitor LG Ultragear, cada textura, sombra y detalle se presentan con una nitidez que desafía los límites de la realidad. Ya sea que estén explorando paisajes o luchando en intensas batallas, cada momento se presentará con una intensidad y realismo que los sumerge por completo en la acción.

LG Myview

Este nuevo monitor con pantalla de alta resolución y versátil tiene múltiples opciones de conectividad, desde HDMI hasta USB, y hace que se adapte a cualquier necesidad o preferencia. Ya sea si es para un proyecto del trabajo o simplemente para ver una película o jugar un juego, este monitor se ajusta a cada situación.

CineBeam Q

Presentado en el CES 2024, este innovador proyector está diseñado para complementar el estilo de vida de los usuarios, ofreciendo una máxima portabilidad con su diseño compacto que incluye, además, un asa giratoria de 360 grados, para adaptarse a interiores y exteriores.



Irán ataca a Israel. Comunidad Internacional y Naciones emiten condena y apoyan a Israel

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), informaron que en total más de 200 proyectiles disparados desde Irán hacia Israel, la mayoría fueron interceptados. "Las Fuerzas de Defensa de Israel están haciendo y harán todo lo que sea necesario para proteger la seguridad de los ciudadanos de Israel", aseguró el portavoz de las FDI, Daniel Hagari.

El representante de las FDI manifestó en el inicio de los hechos: "hace poco, Irán lanzó vehículos aéreos no tripulados desde su territorio hacia Israel. Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) se encuentran en alerta y están monitoreando constantemente la situación operativa. El sistema de defensa aérea de las FDI están en alerta, junto a aviones de combate de la Fuerza Aérea Israelí y buques israelíes que están en una misión defensiva en el espacio aéreo israelí. Las FDI están monitoreando todos los objetivos".

Mientras tanto, el gabinete de seguridad autoriza al Primer Ministro israelí Netanyahu y al miembro del Gabinete de Defensa israelí Benny Gantz y al Ministro de Defensa israelí Yoav Galant a tomar decisiones para responder al ataque iraní.



13 Abril, 2024

El Gobierno de Guatemala, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, expresa su inequívoca condena y profunda preocupación por los ataques de Irán en contra del Estado de Israel y las consecuencias que estas acciones tendrán en cientos de miles de vidas inocentes, en los países vecinos, así como en la paz y estabilidad regional.

Guatemala hace un llamado a las partes a ejercer extrema moderación y a buscar soluciones de manera pacífica para evitar la escalada del conflicto en el Medio Oriente.

Asimismo, exhorta a todas las partes cumplir de inmediato con las obligaciones que corresponden conforme al derecho internacional, respetando la soberanía y la integridad territorial de todos los Estados.

También se pronunciaron emitiendo **condena la Organización de Estados Americanos (OEA)**. La Secretaría de la OEA indicó: "condena inequívocamente el ataque de la República Islámica de Irán al Estado de Israel, y manifiesta su total solidaridad con el gobierno y el pueblo de Israel en estos momentos". El comunicado: "el régimen iraní, quebrantando las más básicas normas del derecho internacional, continúa siendo una fuente de inestabilidad en la región y en el mundo en general".

Una de las primeras naciones en pronunciarse fue Argentina: "la Oficina del Presidente Javier Milei expresa su solidaridad y compromiso ineludible con el Estado de Israel, frente a los ataques iniciados por la República Islámica de Irán". El pronunciamiento indica: "la República Argentina reconoce el derecho de los Estados-Nación a defenderse, y respalda enfáticamente al Estado de Israel en la defensa de su soberanía, en especial contra regímenes que promocionan el terror y buscan la destrucción de la civilización occidental".

El secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Antonio Guterres, expresó: "condeno enérgicamente la grave escalada que representa el ataque en gran escala lanzado esta tarde contra Israel por la República Islámica del Irán. Pido un cese inmediato de estas hostilidades.

Estoy profundamente alarmado por el peligro muy real de una escalada devastadora en toda la región. Insto a todas las partes a que ejerzan la máxima moderación para evitar cualquier acción que pueda conducir a enfrentamientos militares importantes en múltiples frentes en el Medio Oriente.

He subrayado repetidamente que ni la región ni el mundo pueden permitirse otra guerra."



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com

Liberal Gt

Gobierno de Guatemala manifiesta preocupación por aprobación de leyes antiinmigrantes en EE.UU.



El Gobierno de Guatemala, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores (MINEX), manifestó su preocupación por la aprobación de la **ley SF 2340** firmada por la Gobernadora del Estado de Iowa, Kim Reynolds, el 10 de abril y que entrará en vigor a partir del próximo 1 de julio de este año.

Dicha legislación contempla que, una persona extranjera comete un delito grave, si ingresa o se encuentra en el Estado de Iowa bajo cualquiera de las siguientes circunstancias:

- Se le ha negado la admisión a Estados Unidos de América;
- Ha sido deportada o removida de Estados Unidos de América previamente; o
- Tiene una orden de deportación final, y aún está pendiente la remoción a su país de origen.



De manera similar, el Gobernador del Estado de Tennessee, Bill Lee, promovió la aprobación de la propuesta de ley HB2124/

SB2576, que también entra en vigor el 1 de julio de 2024. Esta legislación establece una mayor cooperación entre las agencias de aplicación de leyes estatales y las autoridades federales en asuntos de inmigración.

La Cancillería, a través de los Consulados Generales en Omaha, Nebraska y Nashville, Tennessee, en coordinación con organizaciones sin fines lucro, abogados de inmigración pro migrantes y aliados estratégicos, refrenda su deber de velar por la protección, asistencia y atención oportuna a los guatemaltecos que residen en esos estados. Por lo que, solicitamos estar pendientes de las plataformas de redes sociales de los consulados para conocer los eventos informativos que se estarán llevando a cabo.

El Gobierno de Guatemala reitera su compromiso de servir a los más de 78 mil guatemaltecos que residen en los Estados de Iowa y Tennessee, según estadísticas consulares; de llegarse a ver afectados ante estas nuevas leyes estatales que pretenden vulnerar las garantías y libertades civiles de las personas migrantes en dichos estados.



CIV continúa supervisiones de campo para avanzar en ejecuciones

Este sábado, la ministra de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (MICIVI), Jazmín De la Vega, realizó una gira de supervisión de obras y el estado de algunos tramos en Zacapa y Chiquimula.

En Zacapa, supervisó la rehabilitación del puente Motagua, en el km 137, fue pagado en 90 por ciento, con un costo de Q57 millones, pero la obra está inconclusa y avanza lentamente; además, se pudo constatar el incumplimiento de la empresa supervisora.



“Los trabajadores están realizando labores de riesgo sin equipo de seguridad”, dijo la funcionaria. Otro punto visitado en este departamento fue el puente Teculután, el cual tiene un costo de Q19 millones, pero solo han hecho unas excavaciones a un costado de los extremos del puente y esto en lugar de beneficiar podría debilitar la estructura.

En Chiquimula, se recorrió la carretera que conecta de Esquipulas a Chanmagua y El Cafetal, cuyo tramo ha sido bacheada en parte por organización de los pobladores, sobre este punto se revisará el evento de recapeo que aún no se ejecuta, explicó la Ministra.

Asimismo, visitó el hundimiento de San Jacinto, en el km 180, donde se pudo constatar que el muro está incompleto y los drenajes tienen la inclinación al revés. En ese mismo punto dejaron agujeros profundos donde al parecer se construiría un puente, pero se ha convertido en un riesgo para la población.

La ministra De La Vega reiteró su compromiso de revisar las obras en campo para verificar el avance físico, financiero y legal, así brindar transparencia y calidad del gasto público.



Íntegro promueve la responsabilidad social como pilar en la construcción de un mejor futuro

Indudablemente la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) es un compromiso fundamental que en la actualidad más empresas han adoptado con el objetivo de impactar positivamente en la sociedad por medio del desarrollo sostenible.

En el mundo, se presentan más desafíos sociales y ambientales cada vez más evidentes y urgentes, por lo que las empresas tienen un papel crucial que desempeñar en la promoción del desarrollo sostenible y la mitigación de los impactos negativos. Además, se ha percibido la necesidad de considerar los aspectos ambientales, sociales y de gobierno corporativo para que las compañías puedan continuar creciendo y generando valor a largo plazo.

En ese sentido, ÍNTEGRO ha asumido su papel de empresa responsable a través de acciones que permitan la construcción de un mejor futuro. Es por esto que seguido estaremos mencionando algunos aspectos importantes sobre la responsabilidad social empresarial y algunas iniciativas que se están poniendo en práctica dentro de la organización.

Beneficios de la implementación de prácticas de RSE

La implementación de prácticas de responsabilidad social ofrece beneficios tanto para las empresas como para la sociedad en general. Las medidas ambientales como la eficiencia energética y la gestión de residuos benefician al planeta y generan ahorros significativos a largo plazo para las empresas.

ÍNTEGRO, a través de sus proyectos, ha observado un crecimiento en el desarrollo de comunidades locales y una mejora en la calidad de vida de las personas, a través de la inversión en programas de educación, salud, emprendimiento y deporte, lo que contribuye al desarrollo del país.



Principales desafíos para las empresas en la adopción de una estrategia de RSE

Un desafío importante ha sido lograr que el sector público se involucre en la promoción de la sostenibilidad. Aunque el sector empresarial ha logrado hacer sus esfuerzos, existen áreas en las que es vital involucrar al Estado para avanzar en la dirección correcta. Un ejemplo concreto de esto es en la gestión de residuos y desechos sólidos comunes, que ya se está trabajando en conjunto.

Artículo de interés

Otro reto en el ámbito RSE es la medición del impacto real de las iniciativas, ya que esto puede resultar complicado sin los sistemas correctos de seguimiento y evaluación, por lo que para este aspecto es crucial contar con asesoramiento de expertos en el tema.

Actividades de RSE que implementa ÍNTEGRO

ÍNTEGRO trabaja en estrecha colaboración con organizaciones gubernamentales como el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación y el Ministerio de Trabajo con actividades como ferias de trabajo y jornadas médicas. Asimismo, apoya a fundaciones benéficas como Margarita Tejada buscando la inclusión de personas con Síndrome de Down.

Próximamente, en su negocio de hotelería, estarán implementando programas de sostenibilidad ambiental, políticas laborales equitativas, promoción del turismo responsable, colaboración con proveedores que compartan prácticas sostenibles y apoyo a la economía local, además de mantener transparencia y reportes sobre sus prácticas e impactos.

En sus centros comerciales, impulsa la responsabilidad social a través de talleres y bazares para apoyar a emprendedores locales, capacitaciones para dependientes de socios comerciales con profesionales expertos y el INTECAP.